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前・今任期通じて初めて議会から予算修正案を提案し、多数で可決されました。私も提案側です。修正

案は高校生奨学金の新制度設置、交通渋滞緩和のためバスベイの設置、鎌倉漁港の基本構想策定など

の経費を盛り込んだ内容で、約2100万円を予備費から充当するものとなっています。

国会ではよく聞く修正案ですが、地方議会ではまだまだこうぃった動きは多くありません。しかし、もし予

算案が否決された場合、4月からたとえば予定されていた契約工事が発注できない、また各種手当てが

市民の方に給付できないなど、大きな影響がでてくることは間違いありません。

単に予算は反対して終わり、ではなく、反対するなら修正か、組み換えをすべきではと考えていた私とし

ては、今回の動きは小さな一歩とはいえ、今後予算の採決はどうあるべきなのか、改めて考える契機とな

りました。

ちなみに事業仕分けを実施する構想日本も、地方議会の活性化のため、まず着手できる事として、予

算案や、条例案に修正案を議会から提出することを挙げています。

.平成器年度予算特別委員会審議事項を通じて

市で今後実施する事業の計画書(総合計画)と、市長マニフェストについ

ては、それぞれに掲載されている事業が異なっていたり、また総合計画で

実施が予定されていても、マニフェストで改廃や見直しがうたわれている事

業もあります。

こういった事業については、今まで市民合意で積み上げられてきた内容

もあり、どう説明を行いながら方向転換を行っていくか、慎重な対応が必

要、と改めて浮き彫り1こされた予算委員会でした。

なお、優しい環境づくりに向けて、電気自動車の購入助成、充電器の設

置などを要望しました。

また、地域経済を活性化させるため、市内中小業者ヘのてこいれとして

入札に地域ヘの貢献度をどう取り入れていくのか方向性を質し、充実を求

めましナこ。また近隣市域で産院が閉鎖・休止される中、産科診療所ティアラ

かまくらの継続運営を評価しました。

中学校給食の実現に向けた調査実施、高齢者の方が安心できる住環境

づくりなどにもついても要望を行いましナこ。
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而病院・地域診療所の垣根を越えて~視察報告~

以前自分が櫂患した時に、病院間でカルテを共有する事ができず、共有そのものが、大変垣根が

高い事、という実感を持った事があります。

しかし、実際共有できれぱ、その効果は計り知れません。たとえぱ、A病院で投薬された薬が効果

がないことが予めわかっていれば、その次にかかったB病院で、重ねてその薬が投薬されることは

ありません。医療費の軽減とともに、患者の負担も減ることにつな力刈ます。

今回視察に訪れた長崎市では、県立病院や、日赤などの高度な検査機器などの揃う基幹病院で

のカルテや検査結果が、患者の同意さえあれば、地域のかかりつけの医師が見る事ができる、地域

医療IT連携ネットワークシステム(あじさいネットワーク)を視察しました。

大病院のカルテやMR1結果を見ることで、最新の技術を地域の診療所が学ベる、いわぱ生涯教

育のシステムにもなりうる、と、連携化を進める長崎大学病院の医師は評しています。

また、病院と診療所で情報共有をしていることで、患者の安心感力せ曽すこと、薬歴が分かるので、

助かること、紹介状だけでは不足がちな情報を補えることなど、多くの利点も報告されています。

他地域でも進められているこの連携システムですが、長崎が成功しているのは、コストを低くおさ

えたこと、大病院→地域診療所、へと情報提供を一方向としていること、などが要因と分析されてい

ます。

鎌倉市でも、例えぱ在宅介護、妊婦検診を行う診療所と分娩を行う産院との連携など様々な取り

組みに転用が可能で、今後のシステムの動向に注目しています。

.第一回全国若手政治家サミット

実行委員として参画している、上記サミット。所属する全国

若手市議会議員の会と全国青年市長会の共催で、初めての

外部に向けたイベントとなります。

北海道から九州まで全国各地の物産展と若手市長・若手

議員スピーチコンテスト・特別ゲストのトークも予定していま

す。お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りください。

日時:平成22年5月21日(金)

スピーチコンテスト10:00~13:00

物産展 9:30~16:00

場所:文京シビックセンター・区民広場(文京区春日1-16-21)

東京メトロ丸の内線・南北線後楽園駅徒歩1分

気ていま

瓢

上記:視察先長崎医師会の方々と

在宅医療を進めるための医師・病

院・介護事業所のネットワーク構

築なども進めており、積極的な取

り組みが印象的でした

久坂くにえを応援してくださる方

この通信の配布などお手伝いくださる方

サボーターを随時募集しています。

お気軽にご'連絡ください!お待ちしています

久坂く1こえサボーターズクラブ

〒247-0056鎌倉市大船2-10-25-302

TEL/FAX0467-47-1905

メール:mail@kkusaka.net

HP:hせP://'VVVVVV.kkusaka.net


